

PALAZZO DI VARIGNANA RESORT & SPA

www.palazzodivarignana.com

IT Un tempo era una località termale con splendide vedute delle colline bolognesi. Oggi la cittadina ospita il Palazzo di Varignana, risalente al 1705, diventato un'esclusiva location nota come Palazzo di Varignana Resort & SPA.

La committenza ha scelto porte filomuro interno ed esterno, in finitura impiallacciata rovere a campione, insonorizzate 44 decibel con resistenza al fuoco 60 minuti, in linea con l'attuale normativa europea 1634-1:2009/EC:2010. Una precisa scelta di design, che si accompagna all'inevitabile aggiornamento delle norme di sicurezza quando un immobile antico viene adibito ad hotel.

Per il PALAZZO DI VARIGNANA RESORT & SPA è stata scelta la porta versione filo muro esterno modello 421, in finitura impiallacciata rovere a campione, certificata ignifuga EI30 o 60 ed omologata in Istituto in linea con l'attuale normativa europea 1634-1:2009/EC:2010, con abbattimento acustico da 37.5 a 44 decibel. Allineata al pannello si colloca una boiserie da 250 mm sui tre lati per creare la complanarità esterna. Internamente la porta presenta quattro cerniere a doppio gambo, di cui due centrali con meccanismo di autochiusura. Di serie telaio e coprifili interni e la boiserie esterna vengono realizzati in finitura antigraffio per la versione laccata, per meglio proteggere le superfici a contatto con urti e sollecitazioni.

EN Once it was a spa town with beautiful views of the Bologna hills. Today the town houses the Palazzo di Varignana, dating back to 1705, which has become an exclusive location known as the Palazzo di Varignana Resort & SPA.

The client has chosen interior and exterior flush doors, in oak veneer finish as sample, soundproofed 44 decibels with fire resistance 60 minutes, in line with current European regulations 1634-1: 2009 / EC: 2010. A precise choice of design, which is accompanied by the inevitable updating of safety standards when an old building is used as hotel.

For the Palace of Varignana Resort & SPA has been chosen the external wall version door model 421, in oak veneer finish as sample, fireproof certified EI30 or 60 and homologated in the Institute in line with the current European regulation 1634-1: 2009 / EC: 2010, with noise reduction from 37.5 to 44 decibels. Aligned to the panel is placed a 250 mm boiserie on the three sides to create the external coplanarity. Internally, the door has four double-sided hinges, two of which are central with self-closing mechanism. As standard, the internal frame and trims and the external boiserie are made of scratch-resistant finish for the lacquered version, to better protect the surfaces in contact with impacts and stresses.

FR

Une fois c'était une ville thermale avec de belles vues sur les collines de Bologne. Aujourd'hui, la ville abrite le Palazzo di Varignana, datant de 1705, qui est devenu un lieu exclusif connu sous le nom de Palazzo di Varignana Resort & SPA.

Le client a opté pour des portes affleurantes intérieures et extérieures en finition chêne plaqué avec un échantillon insonorisé de 44 décibels avec une résistance au feu de 60 minutes, conformément à la réglementation européenne en vigueur 1634-1: 2009 / CE: 2010. Un choix précis du design, qui s'accompagne de l'actualisation inévitable des normes de sécurité lorsqu'un ancien bâtiment est utilisé comme hôtel.

Pour le Palace de Varignana Resort & SPA, la version murale extérieure modèle 421 a été choisie, en finition plaqué chêne avec un échantillon, ignifugé certifié EI30 ou 60 et homologué dans l'Institut conformément à la réglementation européenne actuelle 1634-1: 2009 / CE: 2010, avec réduction du bruit de 37,5 à 44 décibels. Aligné sur le panneau est placée une boiserie de 250 mm sur les trois côtés pour créer la coplanarité externe. À l'intérieur, la porte possède quatre charnières à double face, dont deux sont centrales avec mécanisme de fermeture automatique. En standard, le cadre et les garnitures internes et la boiserie extérieure sont en finition anti-rayures pour la version laquée, afin de mieux protéger les surfaces en contact avec les chocs et les contraintes.









F.lli Pietrelli

MOD. GIOVE
EI 60

I.G. (RN):
285752/3329FR

OMOLOG. MINIST.:
PU156EI1060P008

PRODUZIONE:
534/2017



